

## L'HISTOIRE DU JOUR

## Élections européennes : des bulletins faits à Compiègne

**COMPIÈGNE** Les bulletins défilent sur les tapis de l'imprimerie Morault. Ce sont ceux d'Europe écologie-Les Verts (EELV). Avec les élections européennes le 26 mai, l'activité tourne à plein. Le groupe Morault, qui possède six sites en France, a été sollicité par trois listes – EELV, LR et Esperanto – pour imprimer la propagande électorale, bulletins et professions de foi, soit 200 millions de documents.

La moitié du travail est réalisée à Compiègne, l'autre en Moselle. « *Les bulletins doivent être au format A4, en papier recyclé 70 grammes, une seule couleur* », détaille Grégoire Morault, président du groupe. Il vient également d'être contacté par le Parti pirate : « *Ce chiffre d'affaires en plus est une bonne nouvelle dans une conjoncture compliquée avec le digital* »

L'entreprise dispose d'une fenêtre de tir réduite. « *On travaille dans des délais très courts. La commission de contrôle de la propagande a donné son feu vert le 6 mai, on s'y est mis dans la foulée.* » Les documents fraîchement imprimés sont ensuite transmis aux routeurs pour la livraison postale et aux mairies pour les bureaux de vote. Les ouvriers font des heures supplémentaires. Et hors de question de prendre du retard : des machines supplémentaires sont prévues pour pallier d'éventuelles pannes. ■ P.G.

